

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Mendokumentasikan Asuhan Kebidanan yang telah dilakukan pada ibu Hamil, Bersalin, Nifas, BBL, dan KB dengan SOAP.

1. Melakukan pengumpulan Data Subjektif Ny'T' umur 27 tahun hamil ke 2 dengan usia kehamilan 38 minggu 2 hari, 40 minggu 5 hari. Tidak pernah abortus mengeluh sering kencing dan susah tidur. Ibu bersalin normal dan lahir bayi dengan jenis kelamin laki-laki. Masa nifas normal dalam keadaan baik dan ingin menjadi aseptor KB.
2. Melakukan pengumpulan Data Objektif Ny'T' 27 tahun GIIPIA0 usia kehamilan 38 minggu 2 hari , 40 minggu 5 hari, pemeriksaan fisik normal, hasil laboratorium protein urin(-) Hb 11,4 gr/dl. Ny'T' ditolong dengan asuhan persalinan normal tidak terdapat ruptur perineum, bayi dilakukan IMD, diberikan injeksi Vitamin K setelah 1 jam dan 1 jam berikutnya diberi injeksi HB0, bayi lahir dengan berat badan 3800 kg, panjang badan 50, nilai APGAR skor 9/10. Masa nifas Ny'T' berlangsung dengan baik, TFU tidak teraba, masih ada lochea Alba di hari ke 35 dan ibu telah menggunakan KB yaitu KB suntik 3 bulan.
3. *Assesment*/analisa pada penelitian ini ditemukan diagnosa pada ibu hamil yaitu Ny'T' umur 27 tahun GIIPIA0 hamil 38 minggu 2 hari, 40 minggu 5 hari, janin tunggal hidup intara uteri. Pada ibu bersalin:

Ny'T' umur 27 tahun PIIA0 inpartu kala I, kala II, kala III, dan kala IV. Pada masa nifas: Ny'T' 27 tahun post partum 6 jam pertaman, post partum hari ke 6, post partum hari ke 14, post partum hari ke 35, pada bayi: By'T' lahir normal umur 1 jam dalam keadaan baik. Diagnosa untuk KB: Ny'T' dengan akseptor KB.

4. Penatalaksanaan pada saat ibu hamil yaitu: lakukan tes laboratorium untuk mengetahui HB, Protein urin dan penyakit menular lainnya serta memberikan tablet FE. Pada saat persalinan melakukan asuhan persalinan normal, dan mengopserfasi perdarahan dan kontraksi. Pada bayi baru lahir memastikan kehangatan bayi tetap terjaga dan mengajarkan tentang perawatan tali pusat pada ibu. Pada masa nifas menjelaskan tentang perawatan luka perineum, perawatan payudara dan konseling tentang tanda bahaya pada masa nifas, pada penatalaksanaan KB yaitu di lakukan konseling tentang keuntungan dan kerugian masing-masing kontrasepsi serta efektifitas.

B. Saran

Berdasarkan hasil penerapan Asuhan Kebidanan Komprehensif peneliti mempunyai beberapa pemikiran sebagai saran dalam upaya meningkatkan mutu pelayanan kesehatan khususnya untuk menurunkan Angka Kematian Ibu dan Angka Kematian Bayi.

1. Bagi pihak Puskesmas Biromaru

Hasil penelitian ini berguna dalam memberikan pelayanan kebidanan pada ibu dan bayi dengan menggunakan Asuhan Kebidanan

Komprehensif yaitu pada ibu hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana.

2. Bagi Responden

Hasil penelitian ini meningkatkan pengetahuan pada ibu dan keluarga pada masa hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana.